

Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

Studio

24 m²

Réf. 11_11011_SL

195 000 €

Hyères

Appartement à vendre (83400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Hyères Port, à 2 pas des plages, vue dégagée sur la mer et le port pour ce magnifique studio entièrement rénové avec goût, situé au calme, dans une résidence avec ascenseur. Il est composé d'une entrée avec placard, d'un espace de vie principal composé d'une cuisine ouverte fonctionnelle et équipée, d'une salle d'eau et toilette. Une belle terrasse bénéficiant d'une vue dégagée sur le port vient compléter le bien. Commerces, commodités et port aux pieds de l'immeuble. Cet appartement vous séduira par ses nombreux atouts. Très bonne rentabilité locative possible. Possibilité location parking. ...

Hyères Port, 2 steps from the beaches, unobstructed view of the sea and the port for this magnificent studio completely renovated with taste, located in a quiet area, in a residence with elevator. It is composed of an entrance with cupboard, a main living space composed of a functional and equipped open kitchen, a bathroom and toilet. A beautiful terrace with an unobstructed view of the port completes the property. Shops, amenities and port at the foot of the building. This apartment will seduce you with its many assets. Very good rental profitability possible. Possibility of renting parking. ...

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

